

Porsche SE: Matthias Müller legt Vorstandsmandat nieder

Stuttgart, 30. April 2018. Matthias Müller, Vorstand Strategie und Unternehmensentwicklung der Porsche Automobil Holding SE (Porsche SE), Stuttgart, hat im Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat der Porsche SE sein Vorstandsmandat mit Wirkung zum 30. April 2018 niedergelegt. Es wurde vereinbart, dass die ihm zustehenden vertraglichen Leistungen vollständig erfüllt werden. Dr. Wolfgang Porsche, Aufsichtsratsvorsitzender der Porsche SE, dankte Matthias Müller für die erfolgreiche Arbeit der vergangenen Jahre: "Matthias Müller hat maßgeblich dazu beigetragen, dass unser Unternehmen trotz der Herausforderungen in den letzten Jahren hervorragend aufgestellt ist. Dafür möchte ich ihm im Namen des gesamten Aufsichtsrats unseren herzlichen Dank aussprechen."

Der Aufsichtsrat der Porsche SE beabsichtigt, zeitnah über die Nachbesetzung der Position zu entscheiden. Dem Vorstand der Porsche SE gehören aktuell Hans Dieter Pötsch (Vorstandsvorsitzender und Finanzen), Dr. Manfred Döss (Recht und Compliance) und Philipp von Hagen (Beteiligungsmanagement) an.

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021